



本城の風

〒888-0008 串間市本城7764

TEL 0987-75-1704

E-mail:honjyosyo@miyazaki-c.ed.jp

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁

1年間ありがとうございました

令和5年度が終わりを迎えます。思えば1年間いろいろなことがありました。コロナ禍でも可能な限り実施を目指してきましたが、制限を緩和できなかつたり、変更したり、実施できなかったりした行事もいくつかありました。しかしながら、このことで、行事内容を見直すきっかけにはなりました。今年度の取組をしっかりと反省し改善を図って、次年度へつないでいきたいと考えます。5月8日より、コロナの感染症法上の位置づけについて、今の「2類相当」から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行することになります。本年度掲げたスローガン「みんなでつくろうみんなの本城小」は、大きく変換機を迎える来年度が正念場だと言えます。

1年間、学校として、教育活動を職員一丸となって精一杯努めてきたつもりではありますが、至らなかつたところも多々あったかと思えます。保護者、地域の皆様におかれましては、本校の学校教育へのご理解ご協力に対しまして、深くお礼申し上げます。ありがとうございました。

3月行事

3月は暖かい日が続きました。大きな行事は、お別れ遠足と卒業式、修了式です。



3月3日 お別れ遠足

体育館で、お別れ集会を行い、全校児童でゲームを楽しみました。その後、いこいの里の多目的広場へ移動し、学級レクレーション等を行いました。この日は「弁当の日」でもあり、自分が関わったお弁当を食べ、自由時間を過ごして、各地区ごとに下校しました。



3月15日 卒業式予行

卒業式を最初から最後まで通して行いました。参加態度は大変よかったのですが、みんな緊張した様子がうかがわれました。実施後、起立や礼などの確認を再度行い、修正点や変更点を練習しました。本番に向けて気を引き締めなおしました。

一年の足跡

この1年間、作文の新聞投稿とスリッパ並べを継続してきました。3月21日現在、結果は下記のとおりです。みんなよくがんばりました。来年度も継続していきます。

新聞投稿…投稿作品数102作品 新聞掲載作品数33作品

スリッパ並べ…調べた日数161日 そろった日数120日(達成率74.5%)

新聞に掲載された作文 この1か月間に3名の児童の作文が掲載されました。

災害に役立つ

本城小6年

井上 大雅

市内の小学生が集まって火育活動がありました。ぼくたちの小学校も5・6年生が参加しました。

まず最初に火の歴史の動画を見ながらクイズがありました。クイズを通して火の歴史を学べてよかったです。

その後、実際に火起こし体験を行いました。ひもを使って棒を回し、火種を作って火を起こします。なかなか火がつかず、苦労したけど楽しかったです。

このことを生かして、自然災害が起こった時に、火起こしをしたいです。

【宮日新聞3月9日】

おたんじょう日

本城小1年

たに川りゅうき

ばあばのおたんじょう日がありました。

さいしよに手まき

ずしを食べました。とてもおいしかったです。つぎに、ケーキをたべました。ロールケーキのいちごがのったケーキをたべました。すごくおいしかったです。

【宮日新聞3月16日】

空にオリオンぎ

本城小3年

河野あさひ

金曜日の夜に、温せんに行きました。外に出ると、空にオリオンぎが見えました。

オリオンぎは、真ん中に3つ星がならんでいます。そのまわりに4つ星があります。星を線でむすぶと、まるで時計のような形になるので、とても見つけやすい星です。

外は真っ暗で、空は雲一つなかったため、キラキラしていてもきれいに見えました。温せんに入って、帰る時もまた空を見て、オリオンぎを見つけました。

ぼくは、オリオンぎを見つけた名人だと思っています。

【宮日新聞3月21日】

今年度最後の

本城くん登場！

まちがいをさがせ
「卒業式」の巻

今年度最後になったっす！
なみだがちよちよぎれるっす。
今月も、下の絵を見て、ちがうところを5つ見つけてくれよ。
よろしくっす。

